



Pferdesport im Sauerland e.V. • Kreisverband • Kapellenstr. 25, 59929 Brilon

An die Vertreter/innen der Vereine und Betriebe im
Kreisverband Pferdesport im Sauerland e. V.

Pferdesport im Sauerland e.V.
Kapellenstraße 25 • 59929 Brilon
Tel.: 02961/9629-0 • Fax: 02961/9629-19
Eckhard.lohmann@pferdesport-
sauerland.com
www.pferdesport-sauerland.de

08.11.2023

Mannschaftsturnier der Sauerländer Reitvereine am 02. und 03. März 2024

Liebe Pferdesportfreunde,
liebe Vertreter unserer Vereine und Betriebe im Kreisverband Pferdesport im Sauerland,
liebe Trainer und Mannschaftsführer,

am 2. und 3. März 2024 möchten wir erstmalig das Mannschaftsturnier der Sauerländer Reitvereine austragen und damit sowohl den Jugendreitsport als auch das Vereinszugehörigkeitsgefühl fördern.

Wir zusammen, die wir für den Kreisverband Pferdesport im Sauerland stehen, sind der Veranstalter des Turniers, ausgetragen wird der Wettkampf in Voßwinkel. Daher würden wir uns sehr freuen, wenn ihr mit möglichst vielen Teilnehmern und natürlich auch Zuschauern am Turnier teilnehmt.

Die Ausschreibung ist genehmigt und im Anhang zu finden. Zu nennen ist dann wie gewohnt über nennung online bzw. schriftlich für WBO. Bitte macht Werbung für unser Mannschaftsturnier!

Hier noch einige Überlegungen zur Ausschreibung: Wir haben die Mannschaftsstärke auf je 2-3 Reiter gesetzt, damit möglichst viele Mannschaften an den Start gehen können. Um die Attraktivität zu steigern, haben wir die Prüfungen mit recht hohem Preisgeld und Einzelwertungen für die Mannschaftsreiter ausgeschrieben.

Und einige Infos zum Mannschaftsreiten Dressur in der Abteilung: Wie in der Ausschreibung steht, wird der Kommandogeber vom Veranstalter gestellt und Blumenschmuck, Bandagen, ... sind nicht erlaubt. Es wird auch keine gesonderte Note für den Gesamteindruck geben. Bewertet werden soll nicht das gleiche Aussehen, sondern ein gutes Mannschaftsreiten mit selbst gewählter Reihenfolge. Das heißt beispielsweise, dass der Anfangsreiter ein passendes Tempo für seine Abteilung wählt und die weiteren Abteilungsreiter die passenden Abstände, ... einhalten. Im Ganzen soll die Mannschaft eine harmonische Vorstellung zeigen. Diese Aspekte fließen in die Note jeden einzelnen Reiters mit ein.

1/2

Leider durften wir diese Punkte nicht separat in die Ausschreibung aufnehmen, sondern sollten das selbst kommunizieren, weil es laut LPO keine Besonderheit darstellt. Auch mit den Richtern werden wir diese Punkte im Vorfeld besprechen.

Sprecht uns an, wenn noch Fragen auftreten!

Wir danken euch von Herzen für eure Unterstützung und senden die besten Grüße

Michaela Potthoff und Martina von Weichs